



7 Pièces

350 m²

Réf. 87338519

19 300 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa, récemment rénovée, située dans le centre du village de Saint-Tropez, offre une proximité avec les commerces. La villa se compose d'un vaste espace de séjour lumineux, d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur l'extérieur ainsi que de quatre chambres en suite, une chambre parentale et un dortoir enfants. L'extérieur, joliment arboré, offre plusieurs espaces de détente, plusieurs terrasses, un terrain de pétanque ainsi que d'une piscine. Équipements : Climatisation, WIFI, système de sécurité. Numéro de déclaration loueur : 83119007195GG « Les informations sur les ...

This magnificent recently renovated villa, located in the heart of Saint-Tropez village, offers close proximity to local shops and amenities. The villa features a spacious and bright living area, a fully equipped kitchen opening onto the outdoors, as well as four en-suite bedrooms, including a master bedroom and a children's dormitory. The beautifully landscaped grounds offer several relaxing areas, multiple terraces, a pétanque court, and a swimming pool. Features: Air conditioning, Wi-Fi, security system. Registration number: 83119007195GG*Information regarding the risks to which this property ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

